## Observation LAVIRON C.

Je tiens à vous faire part de mon avis défavorable concernant l'implantation d'une centrale d'enrobage à Puceul (ni ici, ni ailleur !).

Ce projet ne se justifie plus, depuis que nous sommes tous, vous comme nous au courant de l'urgence climatique et écologique. Il est demandé aux citoyens de faire des efforts pour réduire leurs ordures ménagères, etc.... mais que les décisionnaires montrent enfin l'exemple en abandonnant ce type de projet mortifère et destructeur!!! Sans avenir.

A quoi bon soutenir les agriculteurs bios, si les fermes se retrouvent si proches d'une centrale comme celle ci ? Les retombées de particules toxiques s'étendent à plusieurs kilomètres. Cela n'a pas de sens.

Pour être en cohérence avec les grands discours politiques ou non, il ne faut pas que cette centrale voit le jour.

Je suis propriétaire d'un terrain situé à La Grigonnais. Mon mari y a des ruches qui s'y portent bien car les abeilles bénéficient d'un territoire encore à peu près sain, mais jusqu'à quand ?

Paul Watson nous dit sagement que si les océans meurent, nous mourrons tous. Je vous dis que si les abeilles meurent, nous mourrons tous aussi.

Céline Laviron